



REPUBLIQUE DU GABON
REPUBLIC OF GABON
AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE
NATIONAL CIVIL AVIATION AGENCY
**CERTIFICAT DE RECONNAISSANCE D'AGREMENT D'ORGANISME
DE MAINTENANCE D'AERONEFS**
CERTIFICATE OF RECOGNITION OF APPROVED AIRCRAFT MAINTENANCE ORGANIZATION

OMA N°: GA-5.3.01.2017 

Conformément au Règlement Aéronautique Gabonais RAG 5.3, en son § 5.3.2.2.3.1 (2) en vigueur et dans le respect des conditions énumérées ci-dessous, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC) certifie que l'agrément **FR.145.0004, révision 9** du 25 avril 2016 délivré à :

Pursuant to the Gabonese legislation in force as defined in RAG 5.3, § 5.3.2.2.3.1 (2) and subject to the conditions specified below, The National Civil Aviation agency hereby certifies that the **FR.145.0004, rev. 9** dated april 26th, 2016 approval granted to :

SABENA TECHNICS DNR
Bois de Ponthual, aéroport de Dinard-Pleurtuit-St Malo
35800 SAINT LUNAIRE, DINARD-FRANCE

Est reconnu, pour valider les travaux d'entretien des aéronefs, des éléments d'aéronefs ainsi que les autres équipements énumérés dans son domaine d'agrément sur les aéronefs immatriculés au Gabon et délivrer les approbations pour remise en service (APRS) correspondant en utilisant la référence N°: **GA-5.3.01.2017**.

Is recognized to validate the maintenance performed on the aircrafts, parts of aircraft and other equipments listed to the scope of work on the aircrafts registered in Gabon, same as to grant related certificates of release to service (CRS) using the approval No. **GA-5.3.01.2017**

Conditions :

1. Le présent Certificat exige un audit de l'organisme de maintenance agréé pour la délivrance du premier certificat de reconnaissance d'agrément.
The first approval recognition is submitted to an audit of the maintenance organisation.
2. Le présent Certificat de reconnaissance d'agrément exige que SABENA TECHNICS DNR respecte la capacité requise par l'agrément **FR.145.0004** pour effectuer les travaux définis dans les domaines de qualification spécifiés au manuel des procédures de maintenance approuvé.
This Certificate of Recognition recommends SABENA TECHNICS DNR to comply with FR.145.0004 approval requirements to perform the maintenance as per the scope of work specified in its own approved maintenance procedures Manual.
3. Le présent Certificat de reconnaissance d'agrément est valide sous réserve que l'agrément **FR.145.0004** reste valide jusqu'à sa date d'expiration, sauf s'il fait l'objet d'une renonciation, d'une suspension ou d'une révocation par l'autorité de délivrance.
This Certificate of Recognition is valid as long as the FR.145.0004 approval is valid unless its approval has been surrendered, suspended or revoked by the delivery authority.
4. Tout amendement apporté à l'agrément **FR.145.0004** doit être signalé à l'ANAC par **SABENA TECHNICS DNR**.
SABENA TECHNICS DNR shall inform ANAC of any amendment done to the FR.145.0004 approval.
5. Le présent Certificat de reconnaissance n'est pas cessible.
This Certificate of Recognition is not transferable

Date de délivrance: 15 mai 2017

Issue date

Date d'expiration: voir agrément **FR.145.0004**

Expiry date: see agreement **FR.145.0004**

Pour le Directeur Général
General Manager
Le Directeur Général Adjoint
Deputy Manager


Solange NDOUNA



TABLEAU D'AGREMENT

(Approval Scope of Works)

Numéro: GA.5.3.01.2017 *[Signature]*

SABENA TECHNICS DNR
Bois de Ponthual, aéroport de
Dinard-Pleurtruit-St Malo
35800 SAINT LUNAIRE, DINARD-FRANCE

CLASSE (Class)	CATEGORIES (Rating)	LIMITATIONS (Limitations)			
		Limitations	Base (Base)	Ligne (Line)	Remarques (remarks)
Aéronefs (Aircrafts)	A1 Avion de plus de 5700kg (aircraft above 5,7T)	ATR 42-200/300/400/500 séries ATR72-100/200/212A séries	X	X	NIL
Eléments d'aéronefs autres que le moteur et l'APU complet (components other than engine or A- PU)	C1 à C6	Voir le chapitre 1.9 du M.O.E et la liste de capacité associée. (refer to chapter 1.9 of the M .O.E and the associated capability list)			
	C8 à C10				
	C12 à C20				

Ce tableau d'agrément est limité aux produits et activités précisées dans la section du domaine d'application contenu dans le MOE approuvé. (This scope of Works is limited to some products and activities specified in the section of the application domain contained in approved maintenance organization Exposition.)

Validité : 14 mai 2019
Expire date

Fait à Libreville, le 15 mai 2017
Issued at Libreville on :
Pour le Directeur Général
P.I. le Directeur Général Adjoint 2

Solange NDOUNA